
Der Schul-, Kultur- und Sportausschuss hat im Rahmen seiner Vorberatung beschlossen, die 

Vorlage bis zur nächsten Sitzung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses zu vertagen. 

Herr Oberbürgermeister Bergmann kündigt an, die Vorlage in der Ratsversammlung zurück-

ziehen, weil er die Beratung des Fachausschusses und dessen Votum berücksichtigt wissen 

möchte. Ein sportpolitisches Leitbild solle von vielen Akteuren mitgetragen werden. Da es 

keinen zeitlichen Druck gebe, soll die Beratung im Fachausschuss abgewartet werden. 

 

Über den Umstand, der zur Vertagung im Schul-, Kultur- und Sportausschusses geführt hatte, 

wird kurz kontrovers diskutiert. Im Ergebnis wird die Auffassung der Verwaltung unterstützt. 

So hätten alle Ratsfraktionen die Möglichkeit, das sportpolitische Leitbild ausführlich zu dis-

kutieren, um dann die Beratung im Fachausschuss vornehmen zu können. 

 


